

# Corref, qu'est-ce que ça représente pour moi?

Jean-Christophe Jaggi, Président



Corref c'était tout d'abord un job d'étudiant bien payé, après les sondages téléphoniques et la vente de fruits et légumes, c'était vraiment top! Des cours de mathématiques pour des jeunes adultes, quoi de mieux! Moi qui rêvais d'être professeur au Gymnase après mes études... qui stagnent méchamment surtout après mon double échec à l'EPFL en 2<sup>e</sup> année et une confiance en mes capacités qui est proche du zéro, voire qui frôle les nombres négatifs.

On m'engage donc et je fais la connaissance d'une équipe, le fameux «team Corref» et d'un public (les jeunes du RI).

Une équipe que je vois tout d'abord en coup de vent! Oui je recommence à l'UniGE, cette fois-ci, toujours en 2<sup>e</sup> et je ne veux pas rater cette nouvelle chance. Puis, à coup de pause et de gâteaux au chocolat, je m'ouvre à ce staff qui m'accueille si chaleureusement.

Le public, un peu comme moi, est en perte de confiance, traumatisé par les maths. Ces jeunes ne croient pas en leur capacité et en leur force.

Il y a aussi la Directrice qui m'a soutenu et qui a cru en moi, qui m'a offert des opportunités et des challenges dans ce job qui n'était au départ qu'un job d'étudiant.

Je me retrouve 10 ans plus tard toujours à Corref, avec un premier «titre» le KING des maths. Honnêtement, je n'ai fait que transmettre la confiance que cette équipe m'a donnée à mes participants. Le team Corref! Voilà les vraies REINES (oui, majorité féminine!).

Comment quitter Corref, je ne peux pas! Et pourtant oui, car j'avais besoin de réaliser mon rêve: l'enseignement au secondaire II. Mais, j'ai trop reçu pour partir sans rien donner! Donc en octobre 2018, je fais mes débuts au Comité, et à l'Assemblée générale du 12 juin, je deviens Président.

Je suis très fier d'agir maintenant au niveau de la Gouvernance stratégique pour notre belle association; j'ai aussi à cœur que tout le personnel puisse transmettre ce qu'il m'a donné et que tous ensemble nous poursuivions les objectifs que nous nous sommes fixés.